

VALLORCINE

Rencontre entre Vallorcins et Valaisans autour du livre "l'Erba"

La naissance de la communauté de Salvan, les fiefs de Finhaut et de Vernayaz ainsi que l'arrivée des Theutonici à Vallorcine au XIII^e siècle, sont des chapitres de l'histoire locale. Ces derniers ont été développés par Raymond Lonfat dans "l'Erba", un magnifique ouvrage qui vient tout juste de paraître et qui intéresse au plus haut point les habitants des vallées voisines de l'Eau Noire et du Trient puisqu'il traite de l'histoire de la seigneurie abbatiale, des origines jusqu'en 1349.

Cette étude remarquable a été réalisée à partir de

l'exploration d'une partie des 600 000 documents numérisés aux archives de Saint-Maurice, un travail auquel Raymond Lonfat a pris part durant plus de 15 années.

Des mystères demeurent

À partir des parchemins et des documents dont le plus ancien date de 1018, l'ouvrage apporte, d'un siècle à l'autre, de précieuses données en matière de généalogie, d'organisation sociale et économique (règles, impôts, consortage, mariages, arrivée des familles germaniques...).

Vendredi soir, dans la sal-

le de la Ruche, une rencontre entre Vallorcins et Valaisans a permis de revenir, entre autres, sur quelques dates essentielles dans l'histoire de Vallorcine et de tenter de répondre aux questions qui se posent quant à l'arrivée des colons d'origine alémanique.

Les réponses s'articulaient autour d'hypothèses et de l'analyse judicieuse d'indices.

Si certains mystères demeurent, la rencontre initiée par Dominique Ancy et basée sur les échanges fut quant à elle très enrichissante.

Nathalie DEVILLAZ



L'Erba, un remarquable ouvrage réalisé par Raymond Lonfat. Le DLN.D.